

Apoyo transversal de las autoridades a la instalación del acelerador

La ministra de la Salud, Ximena Aguilera, fue una de las grandes protagonistas de la entrega del acelerador lineal la tarde del viernes en el Hospital de Magallanes. Aseguró que la nueva adquisición “va a permitir dar continuidad a las atenciones de radioterapia que se habían visto interrumpidas por el tema del reemplazo del equipo”. Pero no fue lo único.

Otro ámbito abordado por la secretaria de Estado fue el desarrollo del área en Porvenir y Puerto Natales. En el caso del primero, su llegada a la región fue porque “veníamos a cumplir un compromiso: estudiar el tema de la instalación de la unidad de diálisis y del Hospital de Porvenir, que nos enteramos que nunca se había inaugurado”.

“Es una localidad que en muchas situaciones quedan aislados y tiene que tener una capacidad de resolución

porque a veces no hay posibilidades de evacuar (...) Nos comprometemos a seguir apoyando las iniciativas de la región en el polo oncológico”, añadió.

Por su parte, el gobernador Jorge Flies fue más ambicioso. Contó que hubo autorización técnica para la compra de una braquiterapia para pacientes con cáncer cervicouterino “en los próximos meses; el hospital de Magallanes va a poder atender a todos los pacientes (con cáncer) en la región”, sin necesidad de salir de ella.

Finalmente, el delegado regional presidencial José Ruiz enfatizó: “Lo importante es que cuando haya un tratamiento, van a poder realizarlo en la región y los beneficios que implica estar rodeado de la gente, familias y amigos, que da una contención emocional muy importante para el proceso”.

